



## 横島小学校だより No.41 「考動」

※子どもたちが考えた造語「自分で考えて動く」意

### 【新型コロナウイルス！】

学校では、大きな行事は、残すところ卒業式だけとなりました。前号でも書いていますが、今後は特に感染対策を徹底し、卒業式が無事行えるよう進めていきます。ご家族の皆様のご協力をどうぞよろしくお願い致します。

それでは、2月中旬の教育活動を紹介します。

#### 1 感謝のメッセージ渡し！



2月10日(水) 子供達が、毎日給食を作っている調理員さん方に感謝の手紙を渡しました。低、中、高学年毎に渡しました。

写真は、高学年の様子です。

#### 2 わくわくランド(2年生)！



2月16日(火) 5校時に2年生が、1年生を招待しての「わくわくランド」を行いました。自分たちで考えたゲームコーナーを6つ運営して1年生を楽しませていました。私も見に行きましたが、楽しそうに活動していました。

本来なら、来年度入学予定の新1年生と交流予定だったのですが、熊本県の新型コロナウイルス感染症の状況により、保護者だけの参加で体験入学を行ったので、このような形での実施となりました。

#### 3 雪が積もりました！



2月18日(木) 子供達が登校してくる前の運動場には、うっすらと雪が積もっていました。他の地域では、もっと積もっているところもあったようです。

子供達は、雪が降り寒い中で、大勢が遊んでいました。中には、半そで半ズボンの子供もいます。感心しました。

#### 4 保護者からの声！

- 朝から元気のよいあいさつの声が聞けて、気持ちのよい一日だった。
- きちんと登校できていた。
- あいさつもよくできていた。
- 特に指導するところはなく、きちんと登校できていた。
- あいさつは元気よくできていた。
- 皆さんが言うように、子どもたちからのあいさつばかり！そしてみんなしっかりと目を合わせてあいさつしてくれ、質の高さを感じ気持ちよかったです。
- ・少し遅れる1年生が見られたが、走って班に追いつき、まどまって登校できていた。
- 元気にあいさつしてくれた。特に班長は大きな声でしっかりお手本を示してくれた。
- 横断歩道を渡ってからの一礼もよくできていた。
- ・班が集中しなかったので、広がる様子は見られなかった。
- △月曜日は全体的に元気がない。
- そんな中でも6年生は進んであいさつしてくれお手本になっていた。どまっていた車にもみんなきちんと一礼できていて素晴らしい。
- 一列に並んで登校している班の中で、先頭と後ろに上級生真ん中に黄色い帽子の1年生をはさんで歩いているので安心した。
- あいさつは声と同時にどまっておじきしている子もいて、朝から気持ちの良い光景だった。わが子にもそんなあいさつができるよう伝えていきたい。
- 全員マスク着用での登校もできていた。

2月18日(木) 久しぶりに保護者からの声を紹介します。最近、あいさつや礼が良くなってきたとお伝えしていましたが、1月末から2月中旬にかけては、あともう一息という状態が続いていました。ところが、2月15日(月)の保護者からの声は、これまでで一番良い結果でした。特に班長さんの自覚が高まっている様子が感じられます。子供達にも伝えてほめてあげたいと思います。家庭や地域の方のご指導の成果です。大変ありがとうございます。